

Comunicado de Prensa:

Metronia presentará en Londres B!NGO TOTALL, su más desarrollado concepto de videobingo



Madrid, a 30 de enero de 2018

Transcurridos casi 13 años desde que Metronia instalara la primera máquina de videobingo en España (Andalucía), la compañía que preside Félix Sánchez ha continuado por la senda de la innovación y presentará en la feria ICE Totally Gaming (Londres, 6-8 de febrero) un nuevo concepto de estos juegos: B!NGO TOTALL.

Se trata de un desarrollado sistema de videobingo que engloba importantes novedades ampliando las de su predecesor Bingo Choice, el primer multijuego de estos juegos basados en el juego del bingo. B!NGO TOTALL incorpora nuevos elementos: gabinete con dos pantallas de 27", plataforma full options de juegos y un conjunto de elementos que hacen de esta máquina lo más avanzado del porfolio de la compañía.

El B!NGO TOTALL se exhibirá en el estand N1-420 de Metronia en Centro de Exposiciones Ex-Cel. Kepa Conde Zabala Dpto. Imagen y Comunicación

M +34 628 24 92 04 kepa@metronia.es



Metronia
Calle Lanzarote 8
28703 San Sebastián de los Reyes
Madrid ⋅ España

T +34 91 358 20 39 F +34 91 358 20 63